



根岸小だより

八戸市立根岸小学校学校通信
平成29年8月23日発行

教育目標
かしこく やさしく たくましく

2学期も「あきらめない！チャレンジ根岸っ子」を応援ください。

校長 荒木 興一

31日間の夏休みが終わり2学期が始まりました。がんばって取り組んだ課題や作品を抱え、表情も体つきも成長した姿で元気に登校する子どもたちをうれしく思いました。

学校生活では体験できないことに挑戦し、一人一人の子どもたちに、体験(キャリア)の積み重ねが未来へ輝く宝物として残ったことと思います。体験活動は、豊かな人間性、自ら学び・自ら考える力などの生きる力の基盤、子どもの成長の糧としての役割が期待されています。実際に、子どもの頃の体験が豊富な大人ほど、やる気や生きがいをもっている人が多いということが諸調査から分かっています。また、自然体験が多い子どもには、道徳観・正義感のある子どもが多いということも言われています。

さて、1年間の中で一番長い2学期、実りの秋の季節となります。夏に蓄えた体験のパワーを、さらに伸ばせるように、子どもたちと一緒に歩んでいきたいと思ひます。

末筆になりましたが、夏休み中の個人面談では、保護者の皆様にご来校いただき感謝申し上げます。1学期末学校関係者アンケート(近日配付)の結果とあわせ、2学期の学校づくりに生かしてまいりますので、今後ともご家庭並びに地域の皆様のご支援をお願い申し上げます。

2学期も地域行事への積極的参加を

この夏休み、子ども会活動やサマーキャンプ・花火大会、三社大祭、町内会の盆踊りなど、地域の活動に積極的に参加する子どもたちの姿がありました。市制施行88周年を記念するラジオ体操祭の日は肌寒い朝でしたが、子どもたちや中学生、保護者の皆様などたくさんの方が参加がありました。ラジオ体操第2をしっかりと行う子どもたちを見ていて、日頃からの各町内での取組がしっかりと根付いていると感じました。

地域から愛されて育った子どもは、地域を愛する人に成長します。2学期も地域の行事が計画されていますので、多数の参加を期待しています。



市制施行88周年記念ラジオ体操祭

- 根岸地区区民運動会 8月27日(日) 根岸小校庭(雨天時は体育館)
- 根岸地区子ども会 青少協杯サッカー・ソフトバレーボール大会
9月 3日(日) 日計ヶ丘小学校(雨天時は本校)
- 根岸公民館文化祭 10月 7日(土) 8日(日) 根岸公民館
- 根岸地区子どもフェスタ 11月19日(日) 根岸公民館

市内陸上競技会参加について

9月8日(金)市内小学校陸上競技会が八戸東運動公園陸上競技場で行われます。

夏休み中から練習してきた子どもたちから選手を選考しての参加となります。参加児童は当日弁当等の持参となり、下校時刻も平常と異なります。お時間のあはる方は応援をよろしくお願ひいたします。なお、雨天予備日は12日(火)となります。



